## Guénange

## Un cycliste de 64 ans percuté par une voiture

RL 09 AVRIL 2021



L'accident s'est produit à la sortie de Volstroff. Photo RL /Armand FLOHR

Un accident de la circulation s'est produit ce jeudi 8 avril sur la départementale 60 entre Guénange et Volstroff. Vers 15h30, un véhicule a doublé deux cyclistes avant de se rabattre brusquement. La manœuvre a laissé l'un des deux cyclistes au sol.

Âgé de 64 ans, l'homme a brièvement perdu connaissance, avant de reprendre conscience. Il a été pris en charge par les secours dépêchés sur place. Le sexagénaire va faire l'objet d'un transport vers l'hôpital Bel-Air de Thionville.

Les services de gendarmerie sécurisent les lieux de l'accident. La circulation est suspendue sur une seule voie